

Schon immer wollte ich Klavierspielen lernen, und nachdem unsere Kinder ausgezogen waren und das Klavier zurückblieb, war es endlich soweit:)

Mit Frau Kutscher gelang der perfekte Einstieg...und ich konnte wirklich gar nichts, nicht mal Noten lesen, Rhythmus, irgendwas.

Frau Kutscher hat ein besonderes pädagogisches Talent, die Herangehensweise an ein Stück zu erklären. Dabei ist es nie trocken. Schnell konnte ich kleine Stücke spielen, das ohne langweilige Fingerübungen. Die hat Frau Kutscher immer geschickt in die Stücke eingebaut.

Sogar das Üben hat viel Spaß gemacht!

Die Struktur eines Stückes habe ich gelernt zu erfassen und viele Tipps bekommen, wie ich übe und lerne, schneller zu spielen.

Immer bin ich gerne zum Unterricht gegangen und sogar die schwierige Corona- Lockdown-Zeit haben wir gut überstanden.

Wenn Frau Kutscher nicht weggezogen wäre...so wäre ich noch heute bei ihr!

Ich bin sicher, dass Frau Kutscher wieder viele neue nette junge und ältere Schüler haben wird, und wünsche ihr alles Gute in der neuen Heimat!

Dr. Annette Zeller, Marzling